
 

 

ATA DA 128ª REUNIÃO DO CONSELHO  DELIBERATIVO DO 

INSTITUTO DE BIOQUÍMICA MÉDICA LEOPOLDO DE MEIS DA 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO. 
X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.  

Aos treze dias do mês de maio do ano de dois mil e quinze, às 12 

horas, no Auditório Marcos Moraes, teve início a reunião do 

Conselho Deliberativo do IBqM. Compareceram os 

Professores  Russolina Zingali, Franklin Rumjanek, Pedro L. de 

Oliveira, Marcos Sorgine,  Antonio Galina, Julio Mignaco, Andre 

Marco de O. Gomes, Patrícia Alvarenga, Sônia 

Vasconcelos,   Fernando Palhano, Marcelo Fantappié, Mariana Sá 

Pereira, Mauro Pavão, Diretora Adjunta Administrativa Carmen 

Amaral, Representante dos Servidores Técnicos Administrativos 

Eunice Bernal e Rubens de M. Nascimento. Havendo quorum, a 

Profa. Russolina, Diretora do Instituto, iniciou a reunião com os 

seguintes informes: 1 – Serviço Terceirizado – A Diretora informou 

que, tendo em vista os problemas enfrentados por parte da PR-6, 
quanto ao pagamento dos contratos das empresas terceirizadas, o 

serviço de limpeza e conservação estará paralisado. A Diretora 

solicita colaboração de todos quanto ao controle e 

acondicionamento de lixo, para que seja depositado nos corredores  

ou nas lixeiras próximas aos principais acessos dos blocos H, D, e 

E. Ficou acordado que, enquanto os serviços não forem  

normalizados, cada laboratório terá que ajudar na conservação e 

acondicionamento do lixo, e que, devido a falta de funcionários, 

será realizada apenas a limpeza dos banheiros e corredores do 

Instituto; 2) Resultado da Eleição para Reitor da UFRJ; 3) Projeto 

para a sala de radioatividade; 4) Convênio UFRJ – IBICT – A 

Diretora informou que a Professora Jacqueline Leta será 

coordenadora do Curso de Pós-Graduação em Ciência da 



 

 

Informação; 5) A Profa Georgia comunicou sobre o 

desaparecimento dos rotores de centrífuga no Bloco H e sugeriu 

sobre a possibilidade de trancar a sala de equipamentos, para que 

haja um maior controle em relação a entrada e saída de usuários. 

Acrescentou que seria melhor se cada laboratório tivesse a sua 

chave; 6) Obra do Fronteiras – A Diretora informou que no dia 18 de 

maio será retomada a obra do Fronteiras, referente a instalação do 

telhado.; 7) Memorando nº 106, da Pró-Reitora de Pós-Graduação - 

Sistema SOMOS UFRJ, solicitando colaboração,  no sentido de 

facilitar o acesso das equipes constituídas, principalmente por 

alunos de Empresa Juniores da UFRJ, às informações e 

instalações do Instituto. O treinamento dos alunos está a cargo da 

Agência de Inovação.  Dando prosseguimento, a Diretora do 

Instituto passou para os itens de pauta a serem apreciados e 

homologados pelos membros do Corpo Deliberativo: (1) 

Indicação de novos Coordenadores de Graduação – A Profa. 

Russolina informou que a Profa. Mariana Sá Pereira será a nova 

Coordenadora de Graduação do Instituto e a Profa. Georgia Atella 

como Vice-Coordenadora, o que foi aprovado por unanimidade; 2) 

Homologação do resultado de reavaliação das Progressões 

Verticais dos Professores Didier Salmon e  Gabriela Silva, que 

foram aprovadas por unanimidade; 3) Homologação do Estágio 

Probatório do Prof. Mathias Gralle, que foi aprovado por 

unanimidade; 4) Pedido de Afastamento do País da Profa. Kátia 

Calp, para participar do Congresso  “EMBO Conference – Molecular 

and Populations Biology of Mosquitos and Other Disease Vectors  - 

Current, Resurgent and Emerging Diseases”, em Kolymbari, Grécia, 

no período entre 22 a 30 de julho de 2015; 5) Pedido de 

Afastamento do País do Prof. Mauro Pavão, para participação em 

Simpósio Internacional, com apresentação de palestra/aula na 5rd 



 

 

FEBS – MPST - Advanced Lecture Courses /2015”, em Rhodes, 

Grécia, no período de 24 a 29 de setembro de 2015; 6) Pedido de 

Afastamento do País da Profa. Jacqueline Leta, para participar da 

15a Conference Internacional – International Society for 

Scientometrics and Informetrics (ISSI), em Istambul, Turquia, no 

período de 27 de junho a 5 de julho de 2015; 7) Pedido de 

Afastamento do País do Prof. Robson Monteiro, para participar do 

Congresso da Sociedade Internacional de Trombose e Hematose, 

em Toronto, Canadá, no período de 18  a 26 de junho de 2015; 8) 

Pedido de Afastamento no Pais da Profa. Jacqueline Leta, para 

participar como membro titular na banca de defesa de tese, em São 

Paulo, SP, no dia 18 de maio de 2015; 9) Pedidos de Afastamentos 

da Profa. Fernanda de Felice, para participar: Seminário no 

Departamento de Bioquímica da USP, no dia 21 de Maio de 2015, 

São Paulo, SP; 75th Scientific Sessions (2015) - American Diabetes 

Association, de 3 a 12 Junho de 2015, em Boston, EUA; 
Alzheimer's Association International Conference, de  16 a 26 de 
Junho de 2015, em Washington, EUA; Congresso Brasileiro 

de Atualização em Endocrinologia e Metabologia - CBAEM 2015, 

de 10 a 15 de agosto de 2015, Vitória, Espírito Santo; 23º 

Congresso Internacional da IUBMB e 44ª Reunião Anual da SBBq,  

de 21 a 29 de Agosto de 2015, em Foz do Iguaçu, Paraná. Todos 

os processos de pedidos de afastamentos foram aprovados por 

unanimidade; 10) Processo da Coordenação de Graduação, para 

ser aprovado no Conselho Deliberativo: 23079.010406/2015-87 – 

Ricardo Luis; 23079.001775/2015-89 – Priscila Morgado; 

23079.071969/2013-36 – Diego Centenaro Thomaz; 

23079.056899/2014-11 – Armanda Rodrigues Tartari. Os processos 

foram aprovados por unanimidade. E, nada mais havendo a 

acrescentar, a reunião foi encerrada às 14h15min, tendo sido a 

presente ata lavrada por mim, Mônica F. de Araujo Cunha. 


